

Wujud Sinergitas Polri dan Masyarakat, Polsek Cireunghas menggagalkan Tindak Pidana pencurian Hewan Ternak

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 24, 2023 - 14:13



Wujud Sinergitas Polri dan Masyarakat, Polsek Cireunghas menggagalkan Tindak Pidana pencurian Hewan Ternak

Sukabumi - Sebagai anggota Kepolisian tentunya harus sigap dan responsif ketika ada laporan maupun pengaduan dari masyarakat, terlebih yang berhubungan dengan gangguan kamtibmas. Seperti halnya pengaduan dari masyarakat terkait adanya percobaan pencurian 2 ekor kambing yang terjadi di

Kp. Nagrog Desa Cireunghas Kec. Cireunghas Kab. Sukabumi.

Sekitar pukul 04.00 wib ditemukan 2 ekor kambing disekitar rel Kp. Nagrog Desa Cireunghas oleh anggota Satlinmas Sdr. Ujang, kemudian melaporkan ke Polsek Cireunghas yang langsung diterima oleh Kanit Binmas Polsek Cireunghas Aipda Nm. Teguh dan Anggota Bhabinkamtibmas Aiptu Dadan Hamdani yang saat itu sedang melaksanakan piket.

"Setelah sampai di TKP, bahwa betul ada 2 ekor kambing yang sedang diikat di pohon pinggir rel kereta, dan kami pun segera mencari tahu pemilik 2 ekor kambing tersebut" ucap Teguh.

Setelah beberapa saat mencari pemilik 2 ekor kambing tersebut, akhirnya diketahui bahwa pemiliknya yaitu Sdr. Mumu warga kp. Cimapag rt. 09/08 Desa Cireunghas Kec. Cireunghas Kab. Sukabumi.

"Kami serahkan 2 ekor kambing yang ditemukan oleh anggota Satlinmas Desa Cireunghas kepada pemiliknya dengan disaksikan oleh ketua Rt setempat" ujar Kanit Binmas.

Di tempat terpisah Kapolsek Cireunghas Ipda Hendrayana Syaepudin, mengatakan "betul telah terjadi percobaan pencurian di wilayah Desa Cireunghas Kec. Cireunghas Kab. Sukabumi namun hal tersebut bisa digagalkan karena sinergitas warga dan Polri yang bersama sama menjaga kamtibmas di lingkungan" ujar Kapolsek.

Kapolsek menambahkan bahwa saat ini hewan ternak seperti Kambing, Domba dan Sapi sedang diincar oleh para pelaku pencurian karena sedang laku dipasaran, mengingat sebentar lagi hari raya Idul Adha dimana banyak warga yang melaksanakan Kurban "oleh karena itu selain pihak Polsek Cireunghas yang saat ini meningkatkan Patroli terlebih pada malam hari, warga sebaiknya meningkatkan juga kewaspadaan dengan melaksanakan ronda malam secara bergilir agar bisa mengantisipasi para pelaku kejahatan khususnya di malam hari" tutup Kapolsek.

Polres Sukabumi Polda Jabar